



10.08.2010 - 15:40 Uhr

Le 30 août, Journée internationale des personnes disparues

Bern (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100002289> -

Des centaines de milliers de personnes sont portées disparues à travers le monde. Enlevées, séquestrées, assassinées ou tombées à la guerre, leur sort n'a jamais été élucidé. Leurs proches sont parfois sans nouvelles depuis des années. A l'occasion de la Journée internationale des personnes disparues, célébrée le 30 août, la Croix-Rouge suisse (CRS) attire l'attention sur la tragédie vécue par celles et ceux qui sont touchés par ce drame.

Le dossier thématique contient un communiqué de presse, un rappel historique, des témoignages, un entretien avec Markus Mader, directeur de la CRS, ainsi qu'un lien vers des images. La CRS sert également d'intermédiaire pour des interviews avec des personnes à la recherche de proches disparus.

Contact:

Heinz Heer, responsable Communication au Service de recherches CRS
031 960 75 28 / 079 689 69 00 / heinz.heer@redcross.ch

Nicole Windlin, responsable Service de recherches CRS
031 960 75 82 / 079 630 19 95 / nicole.windlin@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100608242> abgerufen werden.